

(du durfte mit weiteren Tanten Emma (7 Jahre) im April die 5-wöchige Sprach-Reha antreten.

Wir wurden sehr nett empfangen und durch die gute Organisation haben wir uns schnell zurecht gefunden.

Wir sind im Haus L untergebracht. Das Zimmer ist neu, gemütlich eingerichtet und vor allem sehr ruhig! TOP!

Beim Befindungscheck wurde festgestellt welche Form von Therapien Emma bekommen soll → Logopädie, Physiotherapie.

Ein großes Lob an alle Therapeuten. Besonders der Logopäath als auch die Physiotherapeuth haben es sehr geschafft Emma da einzubauen wo sie ist und es bestand von Anfang an eine große Motivation von mehr Tätigkeiten mitzumachen, zu üben und auch die Hasseffekte zu erkennen.

Die Kinder bekommen jeden Tag eine logopädische Übung, was ich großartig finde und zu Hause niemals möglich wäre.

Die wöchentliche Tiertherapie inkl. Reiten war das große Highlight jeder Woche.

Ein großes Dankeschön an Fr. Richter welche Emmas Gruppe sehr empathisch und mit viel Freude betreut hat. Es wurde gespielt, Sprachregeln gelernt, Wochentage, Jahreszeiten, jede Woche wurde ein anderes Kind behandelt (Körper, Farben, Natur, Tiere). Es wurde toll auf die Kinder eingegangen. Emma hat viel Selbstbewusstsein gefunden ->

Dies kann ich jetzt schon im Alltag beobachten.  
Sie spricht mehr und auch die „schwieriger“ Leute  
kommen nun öfter von daheim.

Herzlichen Dank für ehe gelungene Reise.

Hildegard